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Ortschaftsrat Markwerben Weißenfels, 07.09.2022
der Stadt Weißenfels

N IEDERSCHR I FT
der 18. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Markwerben am 29.08.2022

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr
Ort: Gemeindesaal Markwerben, Winkel 1 Ende: 20:05 Uhr

Bestätigte Tagesordnung

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung,
der fehlenden Mitglieder des Ortschaftsrates und der Beschlussfähigkeit

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung

TOP 3 Einwohnerfragestunde

TOP 4 Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung

TOP 5 Vergabe von Heimatpflegemitteln

TOP 6 Informationen aus dem Stadtrat und den Ausschüssen

TOP 7 Beantwortung von Anfragen

TOP 8 Mitteilungen und Anfragen

Nichtöffentlicher Teil

TOP 1 Vergabe einer Wasserkonzession im Gebiet der Stadt Weißenfels
(Ortschaften)

121/2022

TOP 2 Mitteilungen und Anfragen

Öffentlicher Teil

TOP 9 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

TOP 10 Schließung der Sitzung

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der
fehlenden Mitglieder des Ortschaftsrates und der Beschlussfähigkeit

Der Ortsbürgermeister Hubert Schiller eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates Markwerben. Es
wird festgestellt, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen sind. Es sind 5 Mitglieder
anwesend. Es besteht Beschlussfähigkeit.

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung

Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung
angenommen.
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3. Einwohnerfragestunde

Ein Bürger berichtet von abgelegtem Grünschnitt am Saaleradweg in der Nähe der Finnhütten.
Herr Schiller teilt mit, dass der Sachverhalt bereits an die Verwaltung herangetragen wurde.
Nach Auskunft des städtischen Ordnungsamtes ist auf Grund der biologischen Abbaubarkeit der
Abfälle keine Entsorgung notwendig, da keine Gefahr für die Umwelt ausgeht.

Herr Schiller informiert über den Termin vor dem Petitionsausschuss am 01.09.2022.
Gegenstand sind erneut die nicht genehmigten Bootsstege sowie der Umweltfrevel im
Landschaftsschutzgebiet, welcher von den Pächtern der Finnhüttengrundstücke am Saaleufer
betrieben wurde und wird.

Auf die Frage zur Verantwortlichkeit für die Grabenpflege in der Uichteritzer Straße verweist
Herr Schiller auf die bereits einige Zeit andauernde Meinungsverschiedenheit zwischen
Stadtverwaltung und Landesverwaltungsamt.

Nach Aussage von Herrn Schiller gibt es auch in der Hauptstraße am Grundstück der Familie
Heilmann Probleme. Die Anlieger stehen zwischen ihren Anliegerpflichten im Rahmen der
Straßenreinigung und dem Verbot zum Betreten der Landesstraße L 206.
Das Betreten der Landesstraße stellt einen schwerwiegenden Eingriff in den laufenden
Straßenverkehr dar. Die zeitnahe Aufklärung durch Gespräche zwischen dem Burgenlandkreis
und Vertretern der Stadt Weißenfels blieb bisher aus.

4. Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung

Die Niederschrift der Sitzung vom 13.06.2022 wird einstimmig bestätigt.

5. Vergabe von Heimatpflegemitteln

Herr Schiller informiert über den bisher einzig vorliegenden Antrag eines Vereins auf einen
Zuschuss aus dem Budget der Heimatpflegemittel des Jahres 2022.

Herr Sachse als Vereinsmitglied des Markwerben-Turmfalkenverein e.V. teilt mit, dass der
Verein diesen Antrag über 500,00 Euro aus dem Budget Heimatpflegemittel zur Beschaffung
von 2 faltbaren Pavillons gestellt hat.

Frau Fabig erbittet eine Information über den aktuellen Stand der Heimatpflegemittel 2022.

Beschluss-Nr. MW 030-18/2022
Der Turmfalkenverein erhält antragsgemäß 500,00 Euro Heimatpflegemittel zur Beschaffung
von 2 faltbaren Pavillons.

Abstimmung: dafür: 5 dagegen: 0 Enthaltung: 0

6. Informationen aus dem Stadtrat und den Ausschüssen

Es haben bisher noch keine Gremiensitzungen stattgefunden.

7. Beantwortung von Anfragen

Folgende Antworten der Verwaltung liegen schriftlich vor:
- AF 184/2022 – Ausweisung von Flächen für Solarstrom

Herr Schiller liest die Beantwortung vor, nach der keine Flächen in Markwerben dafür vorhanden
sind.
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8. Mitteilungen und Anfragen

Herr Schiller spricht den Landtagsabgeordneten Herrn Erben und Frau Simon-Kuch seinen
Dank für die Unterstützung beim Hochwasserschutz aus.

Das durch ein Starkregenereignis schwer geschädigte Haus des Herrn Langrock ist gesperrt
und für nicht bewohnbar erklärt worden. Herr Langrock ist aus Markwerben weggezogen.

Herr Schiller teilt mit, dass die Maßnahmen Dammbau abgeschlossen sind. Er bedankt sich bei
Frau Bandrock und Herrn König vom Fachbereich III für die gute Projektbegleitung.

Am 01.09.22 findet ein weiterer Termin vor dem Petitionsausschuss im Verfahren um den
Umweltfrevel durch die Finnhüttenpächter statt. Es sind Vertreter aller bisher beteiligten
Behörden geladen.

Frau Fabig möchte wissen, in welcher Höhe Heimatpflegemittel verfügbar sind.
Nach Auskunft von Herrn Schiller ist die heutige Summe von 500,00 Euro die erste Entnahme.
Es liegen bisher keine weiteren Anträge auf Zuschüsse vor.

Frau Fabig bezieht sich auf die Aussage von Herrn Schiller in der letzten Sitzung, dass er dem
Stadtratsvorsitzenden am 05.07.2021 ein Schreiben mit 4 für Markwerben wichtige Fragen hat
zukommen lassen. Die Beantwortung stand zu diesem Zeitpunkt noch aus. Herr Schiller
sicherte den Ortschaftsräten zu, sich um das Einholen der Antworten zu bemühen und alles den
Ortschaftsräten zur Kenntnis zu geben.

Herr Schiller teilt mit, dass ihm noch immer keine Antwort vorliegt. Er liest sein Anschreiben an
den Stadtratsvorsitzenden vor.
Frau Fabig bittet um Aushändigung des Schreibens für ihre Sitzungsunterlagen.

Den Ortschaftsräten ist ein Schreiben von Herrn Schiller zugegangen, dass das ursprünglich
vereinbarte Treffen zum Erstellen einer Bedarfsmeldung für den Haushalt 2023 nicht stattfinden
wird. Die Bedarfsabfrage der Stadt richtet sich nur auf Gemeinde- und Vereinshäuser. Hier hätte
der Ortschaftsrat keinen Bedarf, der anzumelden wäre.

Frau Fabig äußert ihr Unverständnis darüber, dass keine Bedarfe angemeldet werden. Sieht sie
doch das Dach des Gemeindesaals sehr wohl als reparaturbedürftig an.
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Öffentlicher Teil

Öffentlicher Teil

9. Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt. Herr Schiller weist auf die Beschlussfassung im
Rahmen der Anhörung zur Vergabe der Wasserkonzession hin.

10. Schließung der Sitzung

Der Vorsitzende schließt die Sitzung.

Hubert Schiller Heike Bechmann
Vorsitzender Protokollführerin


